

新浦安ナビでは皆様からの情報提供をお待ちしております。 FAX: 047-380-9273 メール: webmaster@shinurayasu-navi.com



とになりました。

気がよくなるように思います。 ウッドデッキなどがあるともっと雰囲 ることでしょう。このエプロン部分に 海が身近になりより魅力の増す街にな 安でしたが、今回は東京湾側、来年度は 海辺でありながら海に近づけない新浦 三番瀬側の開放が予定されています なります。

明海の防潮堤外側 エプロン部分が開放

三番瀬に向かって開放を進めて行くて ら墓地公園入口までを開放する予定で 当初は、シンボルロード突き当たりか 浦安市は、4月に明海の防潮堤外側エ に向けて、防護柵及び舗装を直す工事 明海の防潮堤外側エプロン部分の開放 プロン部分の開放を予定しています が行われました。 1月中旬から3月15日までの予定で したが、様々な問題があり境川側から

アレースで滑走路として使われていま 公園側のエプロン部分はレッドブルエ で全て開放される予定です。また、墓地 分を拡張して、最終的には三番瀬側ま 今後は毎年2○○メートルほど開放部 したが、今年から使われることは無く 境川側エプロン部分にも入れる様になります